



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>320 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82873755</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Cabris

Maison à vendre (06530)

Découvrez cette magnifique villa offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, s'étendant jusqu'aux îles de Lérins. Avec ses trois niveaux et son ascenseur, cette propriété vous offre un confort optimal. Les extérieurs sont tout simplement splendides, avec une piscine de 10x5 mètres et sa plage privée, garantissant une intimité totale sur un terrain clos d'environ 1070 m<sup>2</sup>, incluant un parking et un garage fermé. L'espace extérieur est aménagé avec goût, comprenant une vaste terrasse abritée d'environ 65 m<sup>2</sup> orientée sud, ainsi qu'une cuisine d'été protégée avec une terrasse d'environ 45 m<sup>2</sup> ...

*Discover this magnificent villa offering breathtaking panoramic sea views stretching as far as the Lérins islands. With its three levels and lift, this property offers you optimum comfort. The exteriors are simply splendid, with a 10x5 metre swimming pool and private beach, guaranteeing total privacy on an enclosed plot of around 1070 m<sup>2</sup>, including parking and an enclosed garage. The outside area is tastefully laid out, with a large south-facing sheltered terrace of approx. 65 m<sup>2</sup> and a sheltered summer kitchen with a north-facing terrace of approx. 45 m<sup>2</sup>, ideal for entertaining around a ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

